

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die SMV möchte auf das Projekt „Schüler helfen Schülern“ aufmerksam machen, das auch dieses Jahr wieder am ThG angeboten wird.

Im Rahmen dieses Projekts wird Schülern die Möglichkeit eröffnet, Nachhilfe durch ältere Schüler zu beziehen.

Das ThG stellt nach Absprache gerne die nötigen Räume zur Verfügung. Die Zeit für die Nachhilfestunden sowie die finanzielle Entlohnung sollen die einander zugeteilten Schüler untereinander ausmachen.

Aus diesem Grund bitten wir wie jedes Jahr ältere Schüler/innen um Unterstützung des Projektes „Schüler helfen Schülern“.

Bei anstehenden Fragen wenden Sie sich bitte an die Schülersprecher oder an die Verbindungslehrer.

Freundliche Grüße

Ihre SMV und die Verbindungslehrer

---

---

Rücklaufzettel bitte im SMV-Briefkasten im Glashaus abgeben

Ich, \_\_\_\_\_, Klasse \_\_\_\_\_, möchte Nachhilfe im Fach / in den Fächern

nehmen

geben (ich hätte gerne mehrere Nachhilfeschüler, und zwar \_\_\_\_\_ )

Für mich sind folgende Zeiten optimal (Wochentag, Uhrzeit):

---

Telefonnummer und Email-Adresse zur Kontaktaufnahme:

---

Ort, Datum

---

Unterschrift des Erziehungsberechtigten bzw. volljährigen Schülers